
青年技術士交流会 第 204 回例会 開催報告 

 

 

 

7/13（水）に中国本部の７月度青年技術士交流会が開催されました。今月は毎年実施している小学生向

け理科工作教室にむけて、「いかに子供たちに分かりやすく伝えるか」をテーマにプレゼンの仕方などコ

ミュニケーションの取り方について学びました。プラスチックのすばらしい特性がある半面、環境問題

があるというトレードオフの問題について、担当の小島様、倉橋様より実際にプレゼンを行っていただ

き、参加者とディスカッションを行いました。 

また、例会では理科工作教室、青年拡大員会、中国大会について連絡・報告がありました。（記 小林） 


